

# Der Posaunenchor unterwegs

10.05.2012 von Dr. Andreas Draeger



Auch in diesem Frühjahr waren die Bläserinnen und Bläser unseres Posaunenchores zu einem Fortbildungsseminar unterwegs. Vom 24. — 26. Februar bezogen wir Quartier in einem Seminarhaus in Darry bei Lütjenburg an der Ostsee. Gemeinsam mit einigen Bläsern aus den Chören Lütjenburg und Laboe, sowie 2 Bläsern aus unserem Partnerchor Neustadt/Aisch arbeitete der Orchestermusiker Christoph Draeger mit uns. Auf dem Programm standen Schulung der Blastechnik und bläserischer Vortragskunst, sowie das Studium unbekannter Bläserliteratur und die Vorbereitung eines Bläserkonzertes. Am Sonntagnachmittag gaben die Seminarteilnehmer in der Ev.—Luth. Kirche Laboe ein Konzert, das von einer großen Zuhörergemeinde begeistert aufgenommen wurde.

Mit einem Spaziergang an der Ostsee und in die Umgebung bei herrlichem Sonnenschein, sowie einer abendlichen „Klönrunde“ war das Wochenende dann ausgefüllt. Eine gute Heimfahrt beendete ein schönes Erlebnis, das lange in Erinnerung bleiben wird.

Und was gibt es sonst aus dem Chor? Seit Januar hat Herr Oder die Chorleitung übernommen. Die Juniorgruppe wird weiterhin von Dr. Draeger betreut, ebenfalls eine neue Erwachsenennachwuchsgruppe.

Text: Dr. Andreas Draeger

Foto: Matthias Schilke

**Einen Kommentar schreiben**